



EN LA CASA DEL DEPORTISTA DE IQUIQUE.

Estudiantes participaron de Campeonato Regional Escolar de Cueca Nortina y Central

Entusiastas delegaciones escolares llegaron hasta la Casa del Deportista de Iquique para compartir una jornada de compañerismo, trabajo colaborativo, sana convivencia y aprendizaje integral en el Campeonato Regional de Cueca Escolar 2023.

El certamen tuvo como objetivo determinar las parejas que representarán a la región en el próxima muestra nacional de Cueca Escolar.

Liliana Valenzuela, se-remi de Educación (s) de

Tarapacá, indicó que este campeonato refuerza las iniciativas del plan de Reactivación Educativa, especialmente en lo que se refiere al Eje N°2 de Convivencia Escolar y Salud Mental.

En la convocatoria, que reunió a 200 estudiantes de segundo ciclo básico y de enseñanza media, se definieron las parejas ganadoras en las categorías de Cueca Central y Cueca Nortina, tanto la Educación Básica como Educación Media.

Las parejas que obtuvieron los primeros lugares de la Cueca Nortina Básica y Cueca Central Media participarán en el certamen nacional que se desarrollará en las próximas semanas en la Región de Nuble y que contará con las parejas representante de todas las regiones del país.

En la categoría de Cueca Nortina para el nivel de Educación Básica los primeros lugares correspondieron a Mailey Flores y Anderson Choque (Escuela de Camiña). En el nivel de

Educación Media fueron , Ana Condori y Jhojan Urioa (Liceo Alberto Hurtado, Pica). Mientras que para el nivel de Educación Media, los lugares correspondieron a: Primer lugar, Savka Rojas y Benjamín Ortiz (Liceo Bicentenario Juan Pablo II, Alto Hospicio).

Las parejas ganadoras participarán en el certamen nacional que se desarrollará en las próximas semanas en Nuble y que contará con las parejas representante de todas las regiones del país.